

06/04/24

## 6 de abril de 1902. Auxilio y evacuación de las víctimas del derrumbe de un hospital de Santa Cruz de La Palma

### Contenido

El 6 de abril de 1902, la Guardia Civil participó en el auxilio y la evacuación de las víctimas del derrumbe de parte de las galerías del Hospital de Dolores de Santa Cruz de La Palma (La Palma). En el momento del siniestro estaban en el interior del inmueble más de 200 personas y la mitad sufrió el hundimiento, resultando fallecida una mujer y el resto con lesiones de diferente consideración.

Los periódicos se hicieron eco de la noticia y elogiaron la conducta de las autoridades y de la Cruz Roja. En las labores de rescate y auxilio, destacaron los guardias civiles de Línea Santa Cruz de La Palma, al mando del teniente Juan Egea Urraco.